

NATIONS UNIES



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE CONSEIL DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

A/37/80
S/14858

4 février 1982

FRANÇAIS

ORIGINAL : ANGLAIS/
ARABE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-septième session
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT
RAPPORT DU COMITÉ SPÉCIAL CHARGÉ D'ENQUÊTER
SUR LES PRATIQUES ISRAËLIENNES AFFECTANT
LES DROITS DE L'HOMME DE LA POPULATION
DES TERRITOIRES OCCUPÉES

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-septième année

Lettre datée du 27 janvier 1982, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent de la Jordanie auprès de l'Organisation
des Nations Unies

J'ai l'honneur d'appeler votre attention sur le transfert du Ministère israélien du logement dans la partie est de Jérusalem, qui a eu lieu le 30 décembre 1981. Israël a déjà confisqué ou construit plusieurs bâtiments qui doivent servir à loger des services publics et des ministères et dont l'un est destiné aux services du Premier Ministre israélien.

Il va sans dire que de telles mesures sont absolument contraires aux résolutions du Conseil de sécurité et de l'Assemblée générale concernant le statut de la Ville sainte. Par ailleurs, elles aggravent encore la situation déjà explosive au Moyen-Orient.

Je vous serais très obligé de bien vouloir faire distribuer la lettre ci-jointe comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points intitulés "La situation au Moyen-Orient" et "Rapport du Comité spécial chargé d'enquêter sur les pratiques israéliennes affectant les droits de l'homme de la population des territoires occupés", et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent

(Signé) Hazem MUSIBAH

ANNEXE

Lettre datée du 12 janvier 1982, adressée au Ministre
des affaires étrangères de la Jordanie par le Ministre
chargé des affaires concernant les territoires occupés

Dans son numéro du 31 décembre 1981, le journal Al-Quds faisait état d'une information, parue dans le journal israélien Ma'ariv, selon laquelle de hauts fonctionnaires du Ministère israélien du logement avaient emménagé le 30 décembre dans les nouveaux locaux du Ministère, situés dans le quartier de Sheikh Jarrah, dans la partie arabe de Jérusalem. A leur tête se trouvait le ministre adjoint, Moshe Kasab. D'autres immeubles administratifs ont été construits dans ce quartier, notamment les locaux destinés à accueillir les services du Premier Ministre - où Begin ne souhaite pas emménager pour l'instant - et ceux qui doivent abriter l'Office de travaux publics et le Ministère de l'agriculture.

Le Ministre chargé des affaires concernant
les territoires occupés,

(Signé) Hasan IBRAHIM

